



Mikkeller Side Eyes

Die Mikkeller Brauerei aus Kopenhagen punktet immer wieder mit ihren fein ausgetüftelten Bier-Kreationen, ebenso wie mit ihren stylischen Etiketten. Das Side Eyes Pale Ale beispielsweise überzeugt mit seinen fruchtigen Aromen von Grapefruit und tropischen Früchten, sowie Noten von Pinien. Im Geschmack zeigt sich das Craft Beer fruchtig-hopfig und mit malzigen Noten. Sein leichter Charakter macht aus ihm ein hervorragendes Sommer-Bier, das vor allem eisgekühlt getrunken werden will.



Mikkeller Side Eyes

The Mikkeller brewery from Copenhagen scores again and again with their finely devised beer creations, as well as with their stylish labels. The Side Eyes Pale Ale, for example, convinces with its fruity aromas of grapefruit and tropical fruits, as well as notes of pine. The taste of the craft beer is fruity and hoppy with malty notes. Its light character makes it an excellent summer beer that is best enjoyed chilled.

Zapfhahn Nr. / Tap nr.	12
Herkunft / Origin	Copenhagen, Denmark
Brauerei / Brewery	Mikkeller
Alkohol /Alcohol	4,6%
Geschmack	Malzig, Tropenfrüchte, Zitrusfrüchte
Taste	Malty, tropical fruits, citrus fruits

Allergene / Allergens: a- Weizen, b- Gerste / a- wheat, b- Barley,